

INFORMACIÓN RELEVANTE DEL CURRICULUM VITAE

Luis Fernando Manrique García, de cuarenta años de edad, soltero, guatemalteco, Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales, Abogado y Notario, con diez años y cinco meses de ejercicio profesional, con número de colegiado doce mil doscientos sesenta y ocho (12,268).

Poseo pensum cerrado en la Maestría de Derecho Penal, en la Escuela de Estudios de Postgrado de la Universidad de San Carlos de Guatemala.

Poseo estudios y formación académica a nivel nacional, así como internacional, que me permiten tener conocimientos actualizados relacionados con la materia de mi competencia en la Administración Pública, así como en el ejercicio de la profesión liberal, específicamente en el área penal y penal tributario en su ámbito de aplicación.

Actualmente laboro para la Superintendencia de Administración Tributaria, en donde me he desempeñado en los puestos de Profesional de Asuntos Jurídicos, en el Departamento de Verificaciones, Intendencia de Asuntos Jurídicos, relacionado con procesos denominados de alto impacto tributario que afectan la recaudación impositiva de la Administración Tributaria y que tienen incidencia en la comisión de hechos ilícitos constitutivos de delitos.

Asimismo, me he desempeñado como Profesional Jurídico de Procesos Constitucionales y Específicos, en la Unidad de Procesos Constitucionales y Específicos del Departamento de Procesos Judiciales, Intendencia de Asuntos Jurídicos, teniendo competencia en la defensa del orden constitucional en cuanto a los intereses de la Administración Tributaria, y conocimiento de procesos específicos que se sustancien en los Tribunales del país.

Tengo diez años en el ejercicio de la profesión, en donde he ejercido como asesor jurídico en diferentes ámbitos de aplicación del Derecho, abogado litigante y notario en ejercicio; en los últimos nueve años he ejercido la profesión en calidad de Profesional de Asuntos Jurídicos de la Superintendencia de Administración Tributaria, en donde he laborado en la Unidad de Procesos Constitucionales y Específicos, así como en el Departamento de Verificaciones, relacionado con casos de alto impacto penal a nivel tributario.

Soy un profesional del Derecho comprometido con su profesión y con la sociedad guatemalteca, a lo largo de mis años como profesional del derecho, he ejercido mis acciones de forma ética, honorable y con sentido humano, velando por la correcta aplicación de las leyes en el país dentro del ámbito de aplicación de mi ejercicio como Abogado y Notario, en observancia de las garantías constitucionales, así como el fortalecimiento al Estado de Derecho, y la protección de la persona en cuanto a sus derechos humanos.

